

# Prodeni denuncia retrasos económicos por parte de la Junta de Andalucía

MALAGA.- Varias entidades que reciben subvenciones de la Junta de Andalucía para desarrollar una labor social quieren hacer pública su protesta porque aunque la cantidad designada a cada asociación se aprobó en el mes de junio, todavía no han podido retirar el dinero al no haber recibido una segunda notificación de la Junta a este respecto.

En febrero Prodeni, de quien partió la iniciativa de denunciar el hecho ante la opinión pública, y otras entidades, presentaron sus proyectos y no les fue comunicada su aprobación hasta junio. Ahora, con el mes de septiembre muy cerca hay asociaciones como Amapace, Espina Bífida y guarderías, entre otras, a las que les urge conseguir el dinero de la

subvención porque comienzan a funcionar el próximo mes o porque están bajas de fondos

Prodeni, junto con el resto de las entidades que tienen este mismo problema, quiso hacerse eco de esta situación, dándola a conocer a los medios de comunicación, para ver si una vez realizada esta llamada de atención pública, la Junta agiliza los trámites para entregar la cantidad correspondiente a cada una de las asociaciones.